

11.11.2020 - 11:28 Uhr

## Décès de Dominique Gachoud, membre du comité de l'AES

Aarau (ots) -

**C'est avec grande tristesse que nous apprenons le décès de Dominique Gachoud.**

L'ancien PDG du Groupe E s'est engagé pendant de nombreuses années pour la branche électrique et l'Association des entreprises électriques suisses AES. Membre du comité de l'AES depuis 2013, il a représenté le groupe d'intérêt Regiogrid et occupé le poste de vice-président de l'association.

"Au fil des ans, en tant que membre du comité et vice-président, Dominique Gachoud a marqué de son empreinte de nombreux dossiers importants pour l'association et la branche, notamment dans le cadre de la Stratégie énergétique 2050 et du développement de la stratégie de l'association. Au sein du comité, il a toujours été une voix forte pour la Suisse romande", déclare Michael Wider, président de l'AES. "Au nom des membres du comité et de la direction, nous tenons à exprimer nos plus sincères condoléances à la famille de Dominique Gachoud. Il va nous manquer en tant que membre du comité et collègue très apprécié".

Contact:

Valérie Bourdin  
Porte-parole de l'AES  
021 310 30 23  
valerie.bourdin@strom.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003757/100859335> abgerufen werden.